

# Pasca Debat, Dukungan untuk Monadi - Murison Kian Masif, Kali Ini 4 Desa Sungai Abu

Soni Yoner - [KERINCI.INDONESIASATU.ID](https://kerinci.indonesiasatu.id)

Nov 15, 2024 - 13:32



Pasca Debat, Dukungan untuk Monadi - Murison Kian Masif, Kali Ini 4 Desa Sungai Abu

**KERINCI, JAMBI** – Pasca debat publik yang digelar beberapa hari lalu, dukungan untuk pasangan calon kepala daerah nomor urut 03, Monadi – Murison semakin

menguat terus menguat, terutama di wilayah Kecamatan Air Hangat Timur.

Bagaimana tidak, hal tersebut terbukti dengan pada Kamis (14/11/2024) malam, ia menggelar silaturahmi dengan masyarakat 4 Desa Sungai Abu. Ini menunjukkan antusiasme tinggi terhadap pasangan yang mengusung slogan "Pejuang Petani".

Debat yang berlangsung dengan penuh ketegangan dan pertukaran argumen tajam itu, dinilai berhasil memikat hati warga. Monadi, yang dalam debat kemarin mengedepankan isu pemberdayaan ekonomi lokal dan peningkatan kualitas pendidikan, terutama berpihak kepada pertanian mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat desa. Sementara Murison, yang dikenal dengan pengalaman dalam pemerintahan dan kebijakan sosial, berhasil menyampaikan solusi konkret terkait perbaikan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat.

"Kami merasa lebih yakin dengan Monadi – Murison setelah mendengar langsung program-program yang mereka tawarkan. Mereka bukan hanya bicara, tapi juga punya solusi untuk masalah yang sudah lama kami rasakan di sini, terutama persoalan pertanian," ujar Mat Jelis Rio, warga Desa Sungai Abu.

"Kami percaya, Monadi - Murison yang mampu membawa perubahan kesejahteraan masyarakat Kerinci. Karena dari sekian kandidat yang ada, hanya mereka yang tinggal di Kerinci selama ini dan faham kondisi Kerinci. Maka kami menegaskan dan akan mengajak anak jantan dan anak batino 4 Desa Sungai Abu untuk bergerak memenangkan Monadi - Murison," tambah Tafsir BA, perwakilan tokoh adat dan masyarakat 4 Desa Sungai Abu.

Dukungan yang semakin masif ini terlihat dari sejumlah undangan silaturahmi dengan kedua calon yang mengusung jargon " Pejuang Petani" ini. Kegiatan-kegiatan ini menunjukkan bahwa pasangan Monadi – Murison tidak hanya mengandalkan kekuatan media dan debat, tetapi juga terus berinteraksi dengan masyarakat di tingkat bawah.

Menurut pengamat politik lokal Provinsi Jambi, Irwan Adyatama, S.H, M.H menyatakan bahwa kekuatan dukungan ini dipicu oleh kehadiran pasangan Monadi – Murison yang dianggap lebih dekat dengan kebutuhan dan aspirasi masyarakat, terutama dalam memperbaiki infrastruktur dan meningkatkan layanan publik. Apalagi dengan membawa slogan Pejuang Petani yang dimana umumnya masyarakat Kerinci merupakan petani.

"Kedua calon ini tahu betul tantangan yang dihadapi oleh daerah-daerah seperti Sungai Abu. Mereka punya rekam jejak yang baik, dan itu menjadi salah satu alasan mengapa dukungan mereka semakin solid," ujar Irwan.

Dengan semakin berkembangnya dukungan dari masyarakat, banyak pihak yang meyakini bahwa Monadi – Murison akan menjadi kekuatan dominan dalam Pemilihan Kepala Daerah kali ini.(\*)